
На заседании фракции «Единая
Россия»  в  областной  Думе
подвели  итоги  и  наметили
приоритеты  работы  с
обращениями граждан

За 2022 год в региональной общественной приемной председателя
партии «Единая Россия» Дмитрия Медведева на прием к областным
депутатам
обратились 1578 граждан. Такая информация была озвучена на
заседании
фракции «Единая Россия» в Волгоградской областной Думе.

В  обсуждении  приняли  участие  руководитель  фракции  «Единая
Россия»  в  Волгоградской  областной  Думе  Михаил  Струк,
председатель Волгоградской областной Думы Александр Блошкин,
руководитель  Региональной  общественной  приемной  «Единой
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России»  Владлен  Колесников,  руководитель  регионального
исполкома партии Александр Чечуров, а также члены фракции –
депутаты областного парламента.

По  итогам  показателей  работы  в  2022  году  Волгоградская
региональная общественная приемная председателя партии вошла в
топ-5 лидеров среди всех общественных приемных по стране, что
является высоким результатом, достигнутым совместной слаженной
работой.

«Обеспечено продуктивное взаимодействие депутатского корпуса,
органов  исполнительной  власти,  общественных  организаций.
Внимательный  подход  к  каждому  заявителю,  его  проблемам  и
предложениям  позволяют  решать  положительно  каждое  второе
обращение,  поступающее  в  партийную  приемную»,  –  рассказал
Владлен Колесников.

Депутаты фракции «Единая Россия» в областной Думе отметили
высокий уровень организации работы с обращениями граждан на
площадке региональной общественной приемной.

Важным  является  и  открытие  в  Волгоградской  области  Штаба
общественной поддержки «Единой России». Наш регион вошел в
число пилотных территорий, где подготовка к реализации данного
проекта активно проходит уже сегодня.

«Штаб  общественной  поддержки  –  центр  притяжения  активных
граждан,  общественных  организаций,  площадка  для  реализации
социально значимых проектов и проведения различных партийных
мероприятий, в которых, я уверен, депутаты фракции «Единая
Россия» в областной Думе примут самое активное участие», –
отметил Владлен Колесников.

роме  этого,  депутаты  парламентской  фракции  «Единая  Россия»
участвуют  в  реализации  ряда  федеральных  акций  и  проектов,
координатором  которых  выступает  региональная  приемная
председателя партии. В их числе – акции в поддержку Донецкой и
Луганской республик, организация досуга для детей из Донбасса
и  новых  регионов  РФ,  сбор  книг  детям  Донбасса,  акция



«Защитникам  Отечества»,  сбор  гуманитарной  помощи,  поддержка
участников Специальной военной операции и их семей, акции в
поддержку медицинских работников, многодетных семей, ветеранов
и многое другое.


